

Ressort: News

## Malawi: CBM stellt 100.000 Euro Soforthilfe für Opfer des Zyklons bereit

### Cholera breitet sich aus

Bensheim, 24.03.2023, 15:44 Uhr

**GDN** - Der seit mehr als einem Monat wütende Tropensturm „Freddy“ im Südosten Afrikas schwere Verwüstungen angerichtet. Allein in Malawi kamen nach offiziellen Angaben mindestens 190 Menschen ums Leben – Tausende Menschen haben alles verloren. Menschen mit Behinderungen sind besonders betroffen.

Wie soll ein gehbehinderter Mensch zum Beispiel Schlamm und Schutt überwinden? Wie soll sich ein blinder oder hörgeschädigter Mensch im Chaos einer solchen Naturkatastrophe zurechtfinden?

„Der Zyklon trifft Malawi in einer extrem schwierigen Zeit“, sagt Roland Schlott, Direktor für humanitäre Hilfe bei der CBM. „Das Land hat derzeit mit der schlimmsten Cholera-Welle seiner Geschichte zu kämpfen.“

Eine Naturkatastrophe wie diese kann die Ausbreitung von Krankheiten wie Cholera noch verschärfen“, so Schlott. „Deshalb ist es jetzt wichtig, möglichst schnell wieder die Infrastruktur für sauberes Wasser, Sanitärversorgung und Hygiene herzustellen.“ Bereits vor einem Jahr hatte der Zyklon Ana in der Region schwere Schäden angerichtet. Seither ist die CBM mit Katastrophenvorsorge im besonders schwer betroffenen Süden Malawis vor Ort und kann deshalb in dieser Situation schnell Hilfe mobilisieren.

Dabei ermittelt sie mit ihren lokalen Partnern, wie die Hilfe besonders effizient auch diejenigen erreicht, die in Notsituationen schnell vergessen werden: Menschen mit Behinderungen. „Sie sind Notsituationen besonders schutzlos ausgeliefert“, sagt Schlott. „Denn wie soll ein gehbehinderter Mensch Schlamm und Schutt überwinden? Wie soll sich ein blinder oder hörgeschädigter Mensch im Chaos einer solchen Naturkatastrophe zurechtfinden? Gerade diese Menschen sind es, die in solchen Katastrophen als Erste vergessen werden und als Letzte Hilfe erhalten.“

Deshalb werden Menschen mit Behinderungen bei allen Hilfsmaßnahmen der CBM in den Mittelpunkt gestellt – sei es durch dringend notwendige Erste-Hilfe-Leistungen, bei der Verteilung von Lebensmitteln oder durch medizinische oder Rehabilitations-Hilfe. Außerdem leistet die CBM in Malawi Cash-Transfers für die betroffenen Haushalte, damit diese sich in den ersten drei Monaten nach der Katastrophe mit dem Notwendigsten versorgen können. Die Christoffel-Blindenmission (CBM) leistet stellt deshalb 100.000 Euro Soforthilfe zu Verfügung, um die Menschen vor Ort schnell und unbürokratisch zu unterstützen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-124432/malawi-cbm-stellt-100000-euro-soforthilfe-fuer-opfer-des-zyklons-bereit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen/Tanja Plenk

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen/Tanja Plenk

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)